
 
 

es kommt... 
  

„Gelobt sei, der da kommt im Namen des Herrn!“ 

(Psalm 118, 26)   

 

Ist es ein Versprechen (es kommt, darauf könnt Ihr Euch verlassen), 
eine Drohung (es kommt, dann werdet Ihr schon sehen), 
eine Vermutung (es kommt, nehme ich an), 
eine Hoffnung (es kommt, dann wird alles besser) 
oder ist es eine Zusage (es kommt, das ist ganz bestimmt so)? 

Und was kommt? 
Der Zug, das bestellte Essen, die Kontrolle, das gute Wetter, die neue Filmreihe? Das 
verbinden wir zumindest im Alltag mit "es kommt". 
Jetzt in der Adventszeit haben wir die Zusage, dass ER kommt. Christus, der Herr der 
Herrlichkeit. Advent ist die Wartezeit auf seine Ankunft. Zeit für uns, uns dessen wieder 
bewusst zu werden. Es ist uns schon vor langer Zeit zugesagt worden, dass er kommt und 
diese Zusage geschieht jedes Jahr neu. Wir können immer wieder darauf vertrauen und die 
Zeit bis zum Weihnachtsfest genießen. In Vorfreude, Spannung, Hoffnung. 

 

 
 



Impulse 

• Löst die Aussage "es kommt" bei Ihnen eher Vorfreude oder Befürchtung aus? 
• Genießen Sie die Adventszeit mit der Zusage und Vorfreude auf IHN. 
• Im Adventslied "Es kommt ein Schiff geladen" ist das Thema auch schön vertont 

und beschrieben (EG 8, Gotteslob 114): Verknüpfung 

 
 
Diese Adventsspur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth 
 
 
 
 
Bild: Nikola Beth 

 

 

 

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 

Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Angela Gessner, Ulrike Hofmann, 
Dr. Christoph Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Heiko 
Ruff-Kapraun, Stefanie Sehr, Dr. Hans-Jürgen Steubing 
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